



Communiqué de presse

Nexans remporte auprès de Sevmach un contrat de 6 millions d'euros portant sur des câbles résistants aux glaces, destinés à une plate-forme pétrolière en mer de Barents

Le Groupe fournira environ 850 km de câbles de commande, d'instrumentation et d'énergie à la plate-forme marine russe Pirazlomnaïa

Paris, le 28 octobre 2009 – Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, a remporté auprès de Sevmach, premier chantier naval de Russie, un contrat de l'ordre de 6 millions d'euros portant sur le développement, la fabrication et la fourniture de câbles de commande, d'instrumentation et d'énergie résistants aux basses températures et aux glaces, destinés à la plate-forme pétrolière fixe Pirazlomnaïa en mer de Barents.

La plate-forme Pirazlomnaïa a été spécialement construite pour le développement du gisement Pirazlomnoïe et constitue le premier projet de production pétrolière sur le plateau continental arctique russe. Cette zone se caractérise par des températures extrêmement basses et des charges de glace élevées. Elle n'est libre de glace que 110 jours par an, la température y est de -4°C en moyenne annuelle et peut descendre jusqu'à -50°C en hiver. La rigueur du climat et les contraintes imposées par les fortes charges de glace exigent des technologies de câble marin spécifiques, offrant la combinaison optimale de résistance aux basses températures et au feu, de faibles émissions de fumée et d'absence d'halogène.

Les câbles spéciaux destinés à Sevmach, totalisant environ 850 km, seront produits dans les installations spécialisées de Nexans Kukdong Electric Wire Co en Corée. La production a d'ores et déjà démarré et les livraisons se poursuivront jusqu'à la fin de 2011.

« Ce contrat majeur de câbles résistants aux basses températures, signé dans le cadre d'un projet aussi remarquable, renforce la position de Nexans en tant que leader du marché sur le segment pétrolier et gazier », commente Salvatore Di Giorgio, Responsable du marché de la construction navale et des applications offshore de Nexans. « Le contrat avec Sevmach contribuera en outre à développer l'activité de Nexans et à accroître sa part de marché en Russie ».

Le champ pétrolier Prirazlomnoïe, découvert en 1989, est situé à 60 km au large des côtes, sur le plateau continental en mer de Petchora. La plate-forme marine fixe Prirazlomnaïa, résistante aux glaces, revêt une importance essentielle pour l'exploitation du gisement. Il s'agit d'un complexe multifonction construit avec la possibilité de recevoir le pétrole provenant d'autres champs. Sa capacité atteint 22 000 tonnes de brut et 1 million de mètres cubes de gaz par jour.

A propos de Nexans

Inscrivant l'énergie au cœur de son développement, Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, propose une large gamme de câbles et systèmes de câblage. Le Groupe est un acteur majeur des marchés d'infrastructures, de l'industrie, du bâtiment et des réseaux locaux de transmission de données. Il développe des solutions pour les réseaux d'énergie, de transport et de télécommunications, comme pour la construction navale, la pétrochimie et le nucléaire, l'automobile, les équipements ferroviaires, l'électronique, l'aéronautique, la manutention et les automatismes.

Avec une présence industrielle dans 39 pays et des activités commerciales dans le monde entier, Nexans emploie 22 400 personnes et a réalisé, en 2008, un chiffre d'affaires de 6,8 milliards d'euros. Nexans est coté sur le marché Euronext Paris, compartiment A. Pour plus d'informations : www.nexans.com.

Contacts :

Presse

Céline Révillon

Tél. : +33 (0)1 73 23 84 12

Celine.revillon@nexans.com

Relations Investisseurs

Michel Gédéon

Tél. : +33 (0)1 73 23 85 31

Michel.gedeon@nexans.com